



UNAM realiza proceso inédito y primer paso para nombrar al nuevo rector

La Junta de Gobierno de la UNAM anunció que terminó un proceso inédito para nombrar al nuevo rector y en el cual se reunió diversas instancias y representantes de la universidad, para conocer opiniones sobre el perfil deseado de la persona que ocupará la Rectoría.

Este proceso que se llevó a cabo del 24 al 1 de septiembre es el primer paso en la sucesión en la rectoría, señala en un comunicado. Con las opiniones

recibidas y entrevista realizada, los datos emanados ayudarán a enriquecer el conocimiento de los desafíos y propuestas que se presentan en las diferentes entidades universitarias

La Junta de Gobierno explica que se dieron encuentros con todas las comisiones del Consejo Universitario, con los Consejos Académicos de Área y del Posgrado, con los Consejos Técnicos de Humanidades, de la Investigación Científica, de las

Escuelas Nacionales Preparatoria y del Colegio de Ciencias y Humanidades.

Además, realizaron entrevistas con las y los integrantes de la Defensoría de los Derechos Universitarios, Igualdad y Atención a la Violencia de Género.

El próximo lunes a las 18:00 horas cierra el plazo para que las personas interesadas en participar en el proceso, entreguen su curriculum vitae, semblanza profesional, proyecto de traba-



La Universidad Nacional Autónoma de México.

jo para el periodo 2023-2027, y una síntesis del mismo.

La Junta de Gobierno explica que estos documentos

podrán ser consultados por la comunidad en su página web a partir del 6 de septiembre. (Redacción)